

KLIPING BERITA

SELASA, 4 JANUARI 2022



2022



Fadly Amran, BBA
WaliKota Padang Panjang

Drs. Asrul
Wakil WaliKota Padang Panjang

KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



Nama Media : Harian Singgalang

Fitri Kumalasari Raih "Most Inspirational of The Year" dari Ruang Guru

PD. PANJANG - SINGGALANG

Sebuah prestasi gemilang berhasil ditorehkan Fitri Kumalasari, guru SDN 10 Padang Panjang Barat (PPB). Ia baru saja dinobatkan sebagai pemenang "Most Inspirational of The Year" Tingkat Nasional 2021 dari Ruang Guru pada Festival Ruang Guru Award.

Pengumuman pemenang di-siarkan secara serentak di stasiun televisi nasional RCTI, SCTV, TRANS TV, GTV, dan RTV, Minggu (2/1) malam. Nama pemenang dibacakan pemandu acara dan penyanyi Andmesh Kalameng (artis solo pria pop terbaik digelaran AMI Awards 2019).

Ruang Guru Award 2021 itu juga disemarakkan dengan hadirnya Brand Ambassador Ruang Guru, Amanda Manopo dan Baim Wong.

Sebelum ditetapkan sebagai "Most Inspirational of The Year" pada Festival Semester 2 Ruangguru itu, Fitri Kumala Sari terpilih sebagai "The Best Teac

her" versi Ruang Guru untuk Kota Padang Panjang bersama beberapa guru lainnya dengan sejumlah kategori.

"Namun, saya tidak menyangka kalau tahapan seleksi tidak sebatas itu saja. Tim Ruang Guru juga mewawancarai saya dan berkirim surat kalau saya masuk nominasi Nasional sekaligus pemenang penghargaan Guru Inspiratif versi Ruang Guru 2021. Alhamdulillah," ujar Fitri, Senin (3/1).

Setelah masuk sebagai nominator bersama guru-guru inspiratif Indonesia lainnya, dia dan guru-guru terpilih dari berbagai kota diundang ke Jakarta pada Jumat, 17 Desember 2021. Proses pengambilan gambar dan hadiah dilakukan di Studio TRANS TV Jakarta.

"Siaran resminya di beberapa stasiun televisi nasional berlangsung tadi malam. Penghargaan ini saya persembahkan untuk guru-guru Padang Pan-

jang serta murid-murid saya di sekolah. Terima kasih Ruang Guru, terima kasih Kota Padang Panjang," kata Fitri yang sebelumnya mengabdikan di SDN 08 Ganting, Padang Panjang Timur.

Kepala SDN 10 PPB, Dafrial menyatakan ikut bersyukur atas prestasi dari istri penulis puisi dan novelis ternama, Muhammad Subhan itu. "Semoga penghargaan ini semakin memotivasi Bu Fitri untuk terus memberikan yang terbaik bagi keberlangsungan pendidikan di sekolah kami. Juga menjadi inspirasi serta motivasi bagi guru-guru lainnya," ujar Dafrial.

Sementara itu, Pendiri dan Direktur Operasional Ruang Guru, Iman Usman, melalui surat Ruang Guru nomor 007/RG/CLO/12/2021 perihal Undangan sebagai Nominasi dalam Guru Inspiratif Pilihan Ruang Guru yang ditujukan kepada Fitri, mengatakan penghargaan itu sebagai upaya Ruang Guru untuk terus berkomitmen mendukung upaya pemerintah menghadirkan pendidikan berkualitas dan kesempatan yang seluas-luasnya bagi peserta didik untuk terus berkarya, berkolaborasi, berprestasi, dan berinovasi. (205)



PENGHARGAAN - Fitri Kumalasari (kiri) saat menerima "Most Inspirational of The Year" Tingkat Nasional 2021 dari Ruang Guru pada Festival Ruangguru Award, Minggu (2/1) malam. (Ist)



Nama Media : Harian Singgalang

Wako Fadly Amran Irup HAB Kemenag ke-76

Padang Panjang, Singgalang

Walikota Padang Panjang H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano menjadi Inspektur Upacara pada peringatan Hari Amal Bakti (HAB) ke-76 Kementerian Agama (Kemenag), yang dilaksanakan di halaman Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 2 Padang Panjang, Senin (3/1).

Upacara itu dihadiri unsur Forkopimda, Kakankemenag H. Alizar Chan bersama seluruh pejabat dan ASN Kemenag, para siswa MAN 2 dan undangan lainnya.

Pada kesempatan itu Wako Fadly Amran membacakan amanat tertulis Menteri Agama Yaquut Cholil Qoumas. Dalam amanatnya Menag mengatakan, Kemenag telah hadir sebagai payung teduh semua unsur umat beragama, memberikan pelayanan prima bagi masyarakat yang membutuhkan lay-

anan, menjaga Pancasila, konstitusi, dan Negara Kesatuan Republik Indonesia tetap dalam jalurnya.

Hal tersebut dibuktikan dengan naiknya Indeks Kesalehan Umat Beragama dari 82,52 pada tahun 2020 menjadi 83,92 pada tahun 2021. Indeks Kerukunan Umat Beragama juga mengalami peningkatan yang semula tahun 2020 sebesar 67,46 menjadi sebesar 72,39 pada tahun 2021.

Indeks Kepuasan Layanan KUA meningkat pula dari angka 77,28 pada tahun 2019 menjadi 78,90 pada tahun 2021.

Kemenag juga telah menjalin hubungan yang baik dengan para tokoh dan pemuka agama, organisasi dan lembaga keagamaan, Forum Kerukunan Umat Beragama, serta unsur masyarakat lainnya.

"Hubungan baik tersebut di-

wujudkan dalam beragam pertemuan, baik di tingkat nasional maupun daerah, pendampingan, koordinasi, konsultasi, dan fasilitasi. Dari perspektif tata kelola keuangan, Kemenag juga mampu mempertahankan prestasinya," katanya.

Lebih lanjut disampaikan Menag, Kemenag kembali meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas Laporan Keuangan tahun 2020. Capaian ini menjadi prestasi yang diraih selama lima tahun berturut-turut sejak tahun 2016.

Kendati demikian, Kemenag harus terus berbenah. Prestasi yang telah diraih harus dipertahankan. Dan secara bersamaan, perlu terus berinovasi untuk mewujudkan Kemenag yang lebih baik.

"Untuk itu, jadikan agama sebagai inspirasi. Jadikan agama sebagai penggerak yang da-

pat meningkatkan daya kreativitas," pesannya.

Selain itu, jadikan pula Lima Nilai Budaya Kerja Kemenag, yaitu Integritas, Profesionalitas, Inovasi, Tanggung Jawab, dan Keteladanan, menjadi bagian yang tidak terpisahkan dalam pelaksanaan tugas dan fungsi selaku Pegawai Aparatur Sipil Negara Kemenag.

Seusai upacara, Wako Fadly didampingi Forkopimda turut menyerahkan Penghargaan Satyalancana Karya Satya dari Presiden RI Joko Widodo kepada sejumlah Pegawai Negeri Sipil Kemenag Kota Padang Panjang.

Mereka dinilai telah mengabdikan diri tanpa cacat sebagai abdi negara. Piagam diberikan kepada ASN Kemenag yang mengabdikan diri selama 30 tahun, 20 tahun, dan 10 tahun. (205)



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Indek Kesalehan Umat Beragama Naik

Tanah Pak Lambiak, Rakyat Sumbar—Kementerian Agama telah hadir sebagai payung teguh semua unsur umat beragama. Memberikan pelayanan prima bagi masyarakat yang membutuhkan layanan, menjaga Pancasila, konstitusi dan Negara Kesatuan Republik Indonesia tetap dalam jaluarnya.

Hal itu disampaikan Walikota Padangpanjang Fadly Amran, saat menjadi Inspektur Upacara pada peringatan Hari Amal Bakti (HAB) ke-76 Kementerian Agama (Kemenag) yang dilaksanakan di halaman Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 2 Padangpanjang, Senin (3/1).

Dijelaskan Fadly, hal tersebut dibuktikan dengan naiknya Indeks Kesalehan Umat Beragama dari 82,52 pada tahun 2020 menjadi 83,92 pada tahun 2021. Indeks Kerukunan Umat Beragama juga mengalami peningkatan yang semula tahun 2020 sebesar 67,46 menjadi sebesar 72,39 pada tahun 2021.

"Indeks Kepuasan Layanan KUA juga meningkat dari angka 77,28 pada tahun 2019 menjadi 78,90 pada tahun 2021. Kemenag, juga telah menjalin hubungan yang baik dengan para tokoh dan pemuka agama, organisasi dan lembaga keagamaan, Forum Kerukunan Umat Beragama serta unsur masyarakat lainnya," ungkap Fadly.

Menurut Fadly Amran, hubungan baik tersebut diwujudkan dalam beragam

pertemuan, baik di tingkat nasional maupun daerah, pendampingan, koordinasi, konsultasi, dan fasilitasi. Dari perspektif tata kelola keuangan, Kemenag juga mampu mempertahankan prestasinya," jelas Fadly Amran.

Kemenag juga kembali meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas Laporan Keuangan tahun 2020. Capaian ini menjadi prestasi yang diraih selama lima tahun berturut-turut sejak tahun 2016. Kendati demikian, Kemenag harus terus berbenah. Prestasi yang telah diraih harus dipertahankan. Secara bersamaan, perlu terus berinovasi untuk mewujudkan Kemenag yang lebih baik.

"Untuk itu, jadikan agama sebagai inspirasi. Jadikan agama sebagai penggerak yang dapat meningkatkan daya kreativitas, jadikan lima nilai budaya kerja Kemenag, yaitu integritas, profesionalitas, inovasi, tanggungjawab dan keteladanan, menjadi bagian yang tidak terpisahkan dalam pelaksanaan tugas dan fungsi selaku aparat sipil negara Kemenag," harap Fadly.

Usai upacara, Fadly Amran bersama Forkopimda, menyerahkan Penghargaan Satyalancana Karya Satya dari Presiden RI Joko Widodo kepada sejumlah Pegawai Negeri Sipil Kemenag Kota Padangpanjang, yang mengabdikan selama 30 tahun, 20 tahun, dan 10 tahun dan dinilai telah mengabdikan tanpa cacat sebagai abdi negara (dit)



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran saat melepas PSPP U-15 yang akan berlaga di Piala Suratin tingkat Sumbar.

PSPP U-15 akan Berlaga di Piala Suratin

Padangpanjang, Rakyat Sumbar—Walikota Padangpanjang Fadly Amran meluncurkan dan lakukan peresmian Tim PSPP U-15 di Pendopo Rumah Dinas Wali Kota, Senin (3/1).

Tim PSPP usia 15 tahun ini akan akan bertanding pada ajang Piala Suratin Tingkat Provinsi Sumatera Barat yang akan berlangsung dalam minggu ini.

Kepada Tim PSPP, Fadly Amran menyampaikan perlu fisik dari mental yang kuat dalam suatu pertandingan. Disamping itu, kedisiplinan juga wajib bagi seorang atlet.

"Saya turut bersemangat melihat adik-adik yang akan bertanding membawa nama Padangpanjang ini. Ketika melihat lawan, busungkan dada itu. Saya juara, saya datang sebagai juara. Kuatkan (tekad) itu. Harumkan nama Padangpanjang. Jangan lupa berdoa, latihan yang rajin, dan kontrol pola makan," katanya menyemangati.

Fadly menambahkan, banyak distraksi yang akan mengganggu dimasa muda. Bagaimana menghindari itu, dengan memfokuskan salah satunya pada bidang olahraga.

Kepada atlet, Fadly juga berharap, agar olahraga yang sudah digeluti dilakukan dengan sungguh-sungguh.

"Apapun profesi yang ditekuni, fokuskan dari sekarang. Tak usah ragu. Ti-

dak ada yang instan. Nikmati proses itu, jaga fisik. Kedisiplinan itu perlu dalam olahraga," tambahnya.

Fadly juga menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang telah memberikan sumbangsih terhadap persiapan tim PSPP U-15 ini.

"Kita minta PSPP go pada tahun ini. Kita persiapkan segala sesuatu secara maksimal. Doa saya untuk adik-adik. Semangat ketika di lapangan. Selamat bertanding kita adalah juara," pungkasnya.

Sementara itu, Ketua Harian PSPP Masrul Maesa menyampaikan, pihaknya bersama jajaran yang terdiri dari Manajer, Fikri Aulia Mertin, S.Pd, Asisten Manajer, Desrizal, S.Pd, Sekretaris, Edi Nurhayadi, S.Pd, Pelatih Kepala, Hamal Dani, S.Or, Asisten Pelatih I, Ricky Fernando, S.Pd, Asisten Pelatih III, Al Mukhlis S.Pd, Pelatih Kiper, Fuad Restu Fauzan S.Pd, Medis/Kesehatan, Deni Asra, Perengkapan, Ike Siswanto, S.Pd dan Emrizal ini, sudah hampir sebulan mempersiapkan PSPP U-15 ini.

"PSPP U-15 ini terdiri dari 25 orang. Murni disanakan anak Padangpanjang. Kita tidak memakai pemain dari luar Kota Padangpanjang. Kesiapan kita bersama tim pelatih sudah maksimal. Mudah-mudahan di Piala Suratin ini mendapat hasil yang maksimal dan berlanjut ke kejuaraan tingkat nasional," harapnya. (ned)



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran ketika memperlihatkan aplikasi PeduliLindungi yang terpasang di pintu masuk Dinas Kominfo.

Fadly Amran Puji Kinerja Publikasi Kominfo

Pasar Usang, Rakyat Sumbar—Walikota Padangpanjang Fadly Amran memuji kinerja publikasi informasi yang dilakukan Dinas Komunikasi dan Informasi (Kominfo) setempat, sepanjang 2021 lalu.

"Dalam penyebaran informasi, capaian 2021 sudah sangat luar biasa. Bagaimana pada tahun 2022 ini kita lebih meningkatkan kualitas. Kita bikin tampilan publikasi menjadi lebih berwarna," ucapnya dalam kunjungannya ke Dinas Kominfo, Senin (3/1).

Wako Fadly meminta pada 2022 ini, Kominfo meningkatkan kualitas dalam publikasi ke masyarakat. Memperbanyak liputan visual sesuai dengan kebutuhan masyarakat saat ini.

"Kita bikin suatu kegiatan liputan menjadi lebih komprehensif," ujarnya.

Terkait jaringan, Fadly juga menyampaikan agar Kominfo terus berinovasi dalam pelayanan internet di Kota Padangpanjang.

"Kita ingin seluruh masyarakat mendapat kemudahan akses internet ini. Aplikasi Udajang agar dimaksimalkan untuk masyarakat. Untuk itu mari kita tingkatkan inovasi. Jangan sampai ada hambatan bagi masyarakat untuk menikmati internet di Kota Padangpanjang," harapnya.

Dalam kunjungannya ini, wali kota muda ini tidak lupa melakukan scan barcode aplikasi PeduliLindungi di pintu masuk Kantor Kominfo. Ia berharap, scan

barcode ini wajib ada di setiap kantor OPD di lingkungan Pemko Padangpanjang.

Sebelum kedatangan Wako Fadly, Dinas Kominfo menggelar upacara dan briefing pagi yang diikuti ASN dan THL dipimpin kepala dinas Ampera Salim sekaligus perkenalan Kepala Bidang e-Government dan Teknologi Informasi yang baru, Jimmy Saputra.

Kepada seluruh jajaran, Ampera mengimbau untuk meningkatkan kedisiplinan, kreativitas, inovasi serta tetap menjalin kekompakan dalam bekerja.

"Memasuki tahun 2022 ini, mari kita tingkatkan disiplin bekerja dan berpakaian. Jalin kekompakan dan kerja sama. Sehingga apapun pekerjaan yang dilaksanakan, akan dapat diselesaikan dengan baik dan tepat sasaran," ucapnya.

Selain memberikan arahan terkait kegiatan rutin dinas, Ampera juga menegaskan agar setiap pegawai tetap patuh terhadap protokol kesehatan dan membiasakan masuk kantor untuk pemakaian scan barcode aplikasi PeduliLindungi yang terpasang di pintu masuk kantor.

"Tugas Kominfo itu, bagaimana kita menginformasikan segala sesuatu tentang Padangpanjang. Bagaimana lancarnya pemerintahan dari sistem manual ke teknologi informasi. Untuk itu, mari kita tingkatkan semangat dan kerja sama dalam bekerja," tegasnya. (ned)

Pemko Salurkan Bantuan Bencana Gunung Semeru

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Pemerintah Kota (Pemko) Padangpanjang salurkan bantuan kepada korban dampak bencana erupsi Gunung Semeru, Kabupaten Lumajang, Jawa Timur melalui Aksi Cepat Tanggap (ACT) Bukittinggi.

Bantuan yang diberikan merupakan sumbangan dari Aparatur Sipil Negara (ASN) dan Tenaga Harian Lepas (THL) di lingkungan Pemko Padangpanjang dengan total Rp31.705.000.

Dana yang terkumpul ini, diserahkan secara tunai oleh Sekdako, Sonny Budaya Putra didampingi Kepala BPBD Kesbangpol, I Putu Vendra dan Sekretaris Zulheri, diterima Branch Manager ACT Bukittinggi, Dani Marliesi di Ruang Kerja Sekdako, Senin (3/1).



SEKDAKO Sonny Budaya Putra didampingi Kepala BPBD I Putu Vendra dan Sekretaris Zulheri ketika menyerahkan bantuan melalui ACT untuk korban erupsi Gunung Semeru.

Sonny mengatakan, bantuan tersebut merupakan bentuk kepedulian dan keprihatinan Pemko terhadap bencana Gunung Semeru

yang melanda masyarakat Jawa timur, khususnya Kabupaten Lumajang dan sekitarnya.

"Kami dari Pemerintah

Kota, berharap dengan bantuan yang kita salurkan melalui ACT ini, bisa membantu meringankan beban saudara-saudara kita yang

terdampak bencana erupsi Gunung Semeru," lanjutnya.

Sementara itu, ACT mengapresiasi Pemko Padangpanjang yang sudah mengalang dana untuk disumbangkan kepada masyarakat yang terdampak bencana Gunung Semeru.

Dani menyampaikan terima kasih karena sudah mempercayai ACT untuk menyalurkan amanah tersebut. Bantuan inipun akan langsung diserahkan kepada tim ACT Lumajang.

"Untuk saat ini, bantuan yang sudah terkumpul akan dipergunakan untuk membantu proses recovery dengan pembangunan Integrated Community Shelter (ICS) untuk masyarakat terdampak erupsi Gunung Semeru dan infrastruktur lainnya," ujarnya. (ned)



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Khazanah

MOST INSPIRATIONAL OF THE YEAR 2021

Guru SDN 10 PPB Raih Ruangguru Award

Padang Panjang, Khazanah-- Setiap ada usaha pasti ada hasil, jika orang yang diharapkan tidak peduli, akan ada pihak lain yang akan memberikan perhatian, setidaknya itulah ungkapan untuk Fitri Kumala Sari, S. Pd., guru SDN 10 Padang Panjang Barat yang memperoleh Ruangguru Award, sebagai Most Inspirational of The Year 2021.

Luar biasa, itulah pujian yang pantas untuk guru SDN 10 Padang Panjang Barat (PPB), Fitri Kumala Sari, S.Pd., meski tak dapat PIN Emas dari Pemerintah kota Padang Panjang namun tetap menunjukkan ketulusan kerjanya.

Hal itu terbukti, saat kemarin beliau dinobatkan sebagai pemenang *Most Inspirational of The Year* Tingkat Nasional 2021 dari Ruangguru pada Festival Ruangguru Award.

Pengumuman pemenang disiarkan secara serentak di stasiun televisi nasional RCTI, SCTV, TRANS TV, GTV, dan RTV, Ahad (2/1) malam.

Nama pemenang di bacakan pemandu acara dan penyanyi Andmesh Kalameng (artis solo pria pop terbaik digelaran AMI Awards 2019).

Ruang Guru Award 2021 itu juga disemarakkan dengan hadirnya Brand Ambassador Ruangguru, Amanda Manopo dan Baim Wong.

Sebelum ditetapkan sebagai *Most Inspirational of The Year* pada Festival Semester 2 Ruangguru itu, Fitri Kumala Sari terpilih sebagai *The Best Teacher* versi Ruangguru untuk Kota Padang Panjang bersama beberapa guru lainnya dengan sejumlah kategori.

"Namun, saya tidak menyangka kalau tahapan seleksi tidak sebatas itu saja. Tim Ruangguru juga mewawancarai saya dan berkirim surat kalau saya masuk nominasi Nasional sekaligus pemenang penghargaan Guru Inspiratif versi Ruangguru 2021. Alhamdulillah," ujar Fitri kepada, Senin (3/1).

Setelah masuk sebagai nominator bersama guru-guru inspiratif Indonesia lainnya, ia dan guru-guru terpilih dari berbagai kota diundang ke Jakarta pada Jumat, 17 Desember 2021. Proses pengambilan gambar dan hadiah dilakukan di Studio TRANS TV Jakarta.

"Siaran resminya di beberapa stasiun televisi nasional berlangsung tadi malam. Dan, penghargaan ini saya persembahkan untuk guru-guru Padang Panjang serta murid-murid saya di sekolah. Terima kasih Ruangguru, terima kasih Kota Padang Panjang," kata Fitri yang sebelumnya mengabdikan SDN 08 Gantang, Padang Panjang Timur.

Kepala SDN 10 PPB, Dafriah, M.Pd.I menyatakan ikut bersyukur atas terpilihnya Fitri. "Semoga penghargaan ini semakin memotivasi Bu Fitri untuk terus memberikan yang terbaik bagi keberlangsungan pendidikan di



DINOBATKAN- Guru SDN 10 Padang Panjang Barat, Fitri Kumala Sari, S.Pd., kemarin dinobatkan sebagai pemenang *Most Inspirational of The Year* Tingkat Nasional 2021 dari Ruangguru pada Festival Ruangguru Award 2021 yang disiarkan di sejumlah televisi swasta kemarin malam (foto: Istimewa).

sekolah kami. Juga menjadi inspirasi serta motivasi bagi guru-guru lainnya," ujar Dafriah.

Sementara itu, pendiri dan Direktur Operasional Ruangguru, Iman Usman, melalui surat Ruangguru nomor 007/RG/CL/O/12/2021 perihal undangan sebagai Nominasi dalam Guru Inspiratif Pilihan Ruangguru yang ditujukan kepada Fitri, mengatakan penghargaan itu sebagai upaya Ruangguru untuk terus berkomitmen mendukung upaya pemerintah menghadirkan pendidikan berkualitas dan kesempatan yang seluas-luasnya bagi peserta didik untuk terus berkarya, berkolaborasi, berprestasi, dan berinovasi ■ Paulhendri.

DPRD Padang Panjang Komitmen Maksimalkan Kinerja

Padang Panjang, Khazanah— Ketua DPRD Kota Padang Panjang Mardiansyah menyatakan komitmen untuk memaksimalkan peran dan kinerja, sesuai tugas pokok dan fungsi dalam membangun wilayah.

Hal itu disampaikan dalam kegiatan refleksi akhir tahun 2021 DPRD Padang Panjang di ruang kerjanya, Senin (3/1) yang terdampak pandemi. Ia mengatakan, refleksi akhir tahun 2021 DPRD Kota Padang Panjang menjadi bentuk penyampaian kepada masyarakat, mengenai kinerja DPRD Padang Panjang dalam menjalankan tupoksinya.

Mardiansyah mengatakan refleksi 2021 itu meliputi fungsi anggaran, pengawasan, dan legislasi. "Saya sampaikan bahwa Alhamdulillah, 20 anggota DPRD di Padang Panjang Kota Serambi Mekah, saya saksi, Insya Allah bekerja dengan baik. Jika masih ada isu negatif, itu wajar saja, anggota DPRD juga manusia punya salah dan khilaf tak ada manusia yang sempurna," kata Adi.

Tak hanya itu ujar Adi sebagai wakil rakyat perpanjang lidah masyarakat kota Padang Panjang, kalau ada yang masih kurang, pihaknya mempersilahkan untuk memberikan kritik, saran atau pun masukan yang membangun. Mardiansyah yang juga ketua DPD Partai Amanat Nasional Kota Padang Panjang itu memastikan, DPRD Padang Panjang selalu terbuka untuk menerima kritik dan saran.

Pimpinan DPRD Padang

PENETAPAN RUPERPERDA TAHUN 2022 DAN RANPERDA DAN RANPERDA TENTANG APBD KOTA PADANG PANJANG TAHUN ANGGARAN 2022 SERTA PENYAMPAIAN PENDAPAT AKHIR FF RUBAHAN ATAS RPJMD TAHUN 2018 - 2023 TERHADAP RANPERDA KOTA PADANG PANJANG DAN RANPERDA TENTANG APBD KOTA PADANG PANJANG TAHUN ANGGARA



KETUA DPRD Kota Padang Panjang, Mardiansyah saat merayakan Perubahan RPJMD kepada Walikota Padang Panjang, Fadly Amran. PAUL

Panjang lainnya, Yulius Kaiser menambahkan, melalui refleksi akhir tahun 2021 DPRD Kota Padang Panjang tersebut menjadi momentum melaporkan kegiatan dan kinerja yang telah dilakukan, berikut seluruh Alat Kelengkapan Dewan (AKD) selama setahun terakhir kepada masyarakat dan pihak terkait. Hal itu juga menjadi momentum silaturahmi.

Refleksi akhir tahun 2021 DPRD Kota Padang Panjang yang disampaikan ketua didampingi dua pimpinan dewan lainnya, yakni Yulius Kaiser dan Imbral dan dapat dukungan pimpinan AKD, mulai dari Komisi A (bidang pemerintahan, pembangunan dan hukum), Komisi B (bidang perekonomian dan keuangan), Komisi C (bidang pendidikan, kesehatan, kesejahteraan rakyat), Badan dan Pembentukan Peraturan

Daerah (Bapemperda), Badan Kehormatan (BK), pimpinan masing-masing fraksi, hingga Sekretaris DPRD Kota Padang Panjang yang cantik Wita Desi Susanti beserta jajarannya. Harapannya ditahun 2022 kita lebih maksimal lagi dari 2021 dalam capaian kinerja nya pada masyarakat

Ditempat terpisah, Romi Martianus SH selaku pengamat politik di Padang Panjang mengatakan selama pandemi Covid-19 berjalan 2 tahun, DPRD Padang Panjang dinilai bekerja tidak maksimal melaksanakan tugas pokok dan fungsinya di bidang legislasi, anggaran dan pengawasan. Mereka diharapkan memperbaiki kinerjanya dalam tiga tahun sisa masa baktinya. Perlu langkah terobosan untuk pengawasan di tengah keterbatasan

yang ada. Menurutnya, penurunan kinerja itu disebabkan badai wabah Corona yang terjadi dalam poster APBD Padang panjang tahun 2020, akibatnya terjadi refocusing untuk penanganan pandemi Corona Virus Disease 2019 (Covid-19).

"Kita harus memaklumi karena (APBD 2020) ini kondisi Covid-19, jadi banyak hal yang tidak terduga banyak hal seharusnya bisa berjalan tapi karena Covid-19 harus di refocusing. Termasuk di penerimaan-penerimaan, kalau ekonomi berjalan pasti berpengaruh kepada APBD," kata Romi yang juga pengacara itu.

"Semoga dengan refleksi 2021 ini membuat semangat kerja 2022 para wakil rakyat jadi lebih energik," tuturnya lagi. Paulhendri



Nama Media : Harian Koran Padang

Guru SDN 10 PPB Raih "Most Inspirational of The Year" Ruangguru Award 2021

PADANGPANJANG, KP - Guru SDN 10 Padangpanjang Barat (PPB), Fitri Kumala Sari dinobatkan sebagai pemenang "Most Inspirational of The Year" Tingkat Nasional 2021 dari Ruangguru pada Festival Ruangguru Award. Pengumuman pemenang disiarkan secara serentak di stasiun televisi nasional RCTI, SCTV, TRANS TV, GTV, dan RTV, Minggu (2/1) malam.

Nama pemenang dibacakan pemandu acara dan penyanyi Andmesh Kamaleng (artis solo pria pop terbaik di gelaran AMI Awards 2019). Ruang Guru Award 2021 itu juga disemarakkan dengan hadirnya Brand Ambassador Ruangguru, Amanda Manopo dan Baim Wong.

Sebelum ditetapkan sebagai "Most Inspirational of The Year" pada Festival Semester 2 Ruangguru itu, Fitri Kumala Sari terpilih sebagai "The Best Teacher" versi Ruangguru untuk Kota Padangpanjang bersama beberapa guru lainnya dengan sejumlah kategori.

"Namun saya tidak menyangka kalau tahapan seleksi tidak sebatas itu saja. Tim Ruangguru juga mewawancarai saya dan berikirim surat kalau saya masuk nominasi nasional sekaligus pemenang penghargaan Guru Inspiratif versi Ruangguru 2021. Alhamdulillah," ujar Fitri kepada Kominfo, Senin (3/1).

Setelah masuk sebagai nominator bersama guru-guru inspiratif Indonesia lainnya, ia dan guru-guru terpilih dari berbagai kota diundang ke

Jakarta pada Jumat (17/12) lalu. Proses pengambilan gambar dan hadiah dilakukan di Studio TRANS TV Jakarta.

"Siaran resminya di beberapa stasiun televisi nasional berlangsung tadi malam. Dan penghargaan ini saya persembahkan untuk guru-guru Padangpanjang serta murid-murid saya di sekolah. Terima kasih Ruangguru, terima kasih Kota Padangpanjang," kata Fitri yang sebelumnya mengabdikan diri di SDN 08 Ganting, Padangpanjang Timur itu.

Sementara Kepala SDN 10 PPB, Dafriah menyatakan ikut bersyukur atas terpilihnya Fitri.

"Semoga penghargaan ini semakin memotivasi Bu Fitri untuk terus memberikan yang terbaik bagi keberlangsungan pendidikan di sekolah kami. Juga menjadi inspirasi serta motivasi bagi guru-guru lainnya," ujar Dafriah.

Sementara itu pendiri dan Direktur Operasional Ruangguru, Iman Usman melalui surat Ruangguru nomor 007/RG/CLO/12/2021 perihal Undangan sebagai Nominasi dalam Guru Inspiratif Pilihan Ruangguru yang ditujukan kepada



GURU SDN 10 Padangpanjang Barat (PPB), Fitri Kumala Sari dinobatkan sebagai pemenang "Most Inspirational of The Year" Tingkat Nasional 2021 dari Ruangguru pada Festival Ruangguru Award, Minggu (2/1) malam.

Fitri mengatakan, penghargaan itu sebagai upaya Ruangguru untuk terus berkomitmen mendukung upaya pemerintah menghadirkan pendidikan

berkualitas dan kesempatan seluas-luasnya bagi peserta didik untuk terus berkarya, berkolaborasi, berprestasi, dan berinovasi. (sup)

Wako Fadly Amran Puji Kerja Publikasi Kominfo Sepanjang 2021

PADANGPANJANG, KP - Walikota Padangpanjang, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano memuji kerja publikasi informasi yang dilakukan Dinas Kominfo sepanjang 2021 lalu.

"Dalam penyebaran informasi, capaian 2021 sudah sangat luar biasa. Bagaimana pada tahun 2022 ini kita lebih meningkatkan kualitas. Kita bikin tampilan publikasi menjadi lebih berwarna," ucapnya dalam kunjungannya ke Dinas Kominfo, Senin (3/1).

Wako Fadly meminta pada 2022 ini, Kominfo meningkatkan kualitas dalam publikasi ke masyarakat.

Memperbanyak liputan visual sesuai dengan kebutuhan masyarakat saat ini. "Kita bikin

suatu kegiatan liputan menjadi lebih komprehensif," ujarnya.

Terkait jaringan, Fadly juga menyampaikan agar Kominfo terus berinovasi dalam pelayanan internet di Kota Padangpanjang. "Kita ingin seluruh masyarakat mendapat kemudahan akses internet ini. Aplikasi Udajang agar dimaksimalkan untuk masyarakat. Untuk itu mari kita tingkatkan inovasi. Jangan sampai ada hambatan bagi masyarakat untuk menikmati internet di Kota Padangpanjang," harapnya.

Dalam kunjungannya ini, wali kota muda ini tidak lupa melakukan scan barcode aplikasi PeduliLindungi di pintu masuk Kantor Kominfo. Ia berharap, scan barcode ini wajib ada di setiap

kantor OPD di lingkungan Pemko Padangpanjang.

Sebelum kedatangan Wako Fadly, Dinas Kominfo menggelar upacara dan briefing pagi yang diikuti ASN dan THL dipimpin Kadis Ampera Salim. Dalam kesempatan ini juga diperkenalkan Kepala Bidang e-Government dan Teknologi Informasi yang baru, Jimmy Saputra.

Kepada seluruh jajaran, Ampera mengimbau untuk meningkatkan kedisiplinan, kreativitas, inovasi serta tetap menjalin kekompakan dalam bekerja.

"Memasuki tahun 2022 ini, mari kita tingkatkan disiplin bekerja dan berpakaian. Jalin kekompakan dan kerja sama. Sehingga

apapun pekerjaan yang dilaksanakan, akan dapat diselesaikan dengan baik dan tepat sasaran," ucapnya.

Selain memberikan arahan terkait kegiatan rutin dinas, Ampera juga menegaskan agar setiap pegawai tetap patuh terhadap protokol kesehatan dan membiasakan masuk kantor untuk pemakaian scan barcode aplikasi PeduliLindungi yang terpasang di pintu masuk kantor.

"Tugas Kominfo itu, bagaimana kita menginformasikan segala sesuatu tentang Padangpanjang. Bagaimana lancarnya pemerintahan dari sistem manual ke teknologi informasi. Untuk itu, mari kita tingkatkan semangat dan kerja sama dalam bekerja," tegasnya. (komi/*)



Nama Media : Harian Koran Padang

WAKO FADLY AMRAN:

Kemenag 'Payung Teduh' Semua Umat Beragama

PADANGPANJANG, KP - Walikota Padangpanjang, H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano menjadi Inspektur Upacara pada peringatan Hari Amal Bakti (HAB) ke-76 Kementerian Agama (Kemenag) yang dilaksanakan di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 2 Padangpanjang, Senin (3/1) di Koto Baru. Upacara berlangsung khidmat. Turut hadir Forkopimda, ASN Kemenag, para siswa MAN 2 dan undangan lainnya.

Wako Fadly saat membacakan amanat Menteri Agama, Yaqut Cholil Qoumas mengatakan, Kemenag telah hadir sebagai payung teduh semua unsur umat beragama. Memberikan pelayanan prima bagi masyarakat yang membutuhkan layanan, menjaga Pancasila, konstitusi dan Negara Kesatuan Republik Indonesia tetap dalam jalurnya. Hal tersebut dibuktikan dengan naiknya Indeks Kesalehan Umat Beragama dari 82,52 pada tahun 2020 menjadi 83,92 pada tahun 2021. Indeks Kerukunan Umat Beragama juga mengalami peningkatan yang semula tahun 2020 sebesar 67,46 menjadi sebesar 72,39 pada tahun 2021.

"Indeks Kepuasan Layanan KUA meningkat pula dari angka 77,28 pada tahun 2019 menjadi 78,90 pada tahun 2021," ujarnya.

Kemenag lanjut Wako Fadly, juga telah menjalin hubungan baik dengan para tokoh dan pemuka agama, organisasi dan lembaga keagamaan, Forum Kerukunan Umat Beragama serta unsur masyarakat lainnya.

"Hubungan baik tersebut diwujudkan da-

lam beragam pertemuan, baik di tingkat nasional maupun daerah, pendampingan, koordinasi, konsultasi dan fasilitasi. Dari perspektif tata kelola keuangan, Kemenag juga mampu mempertahankan prestasinya," tuturnya.

Lebih lanjut, Kemenag kembali meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas Laporan Keuangan tahun 2020. Capaian itu menjadi prestasi yang diraih selama lima tahun berturut-turut sejak tahun 2016. Kendati demikian, Kemenag harus terus berbenah. Prestasi yang telah diraih harus dipertahankan. Dan secara bersamaan, perlu terus berinovasi mewujudkan Kemenag yang lebih baik.

"Untuk itu jadikan agama sebagai inspirasi. Jadikan agama sebagai penggerak yang dapat meningkatkan daya kreativitas," katanya.

Selain itu kata dia, jadikan pula Lima Nilai Budaya Kerja Kemenag, yaitu Integritas, Profesionalitas, Inovasi, Tanggung Jawab, dan Keteladanan, menjadi bagian yang tidak terpisahkan dalam pelaksanaan tugas dan fungsi selaku Pe-



WALIKOTA Padangpanjang, Fadly Amran didampingi stakeholder terkait usai upacara peringatan Hari Amal Bakti (HAB) ke-76 Kementerian Agama (Kemenag) di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 2 Padangpanjang, Senin (3/1).

gawai Aparatur Sipil Negara Kemenag.

Usai upacara, Wako Fadly didampingi Forkopimda turut menyerahkan Penghargaan Satyalancana Karya Satya dari Presiden RI Joko Widodo kepada sejumlah Pegawai Negeri Sipil Kemenag

Kota Padangpanjang.

Mereka dinilai telah mengabdikan tanpa cacat sebagai abdi negara. Penghargaan diberikan kepada ASN Kemenag yang mengabdikan selama 30 tahun, 20 tahun, dan 10 tahun. (sup)



KOMINFO
Padang Panjang

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com